

4. 次回開催は2027年3月予定!

次回の「ファミリースキー in オーストリア」は、2027年3月に開催予定です。さらに充実したプログラムを目指して、現在準備を進めております。

対象者は以下を予定しています:

- ・6年生～12年生
- ・玉川大学の学生
- ・玉川学園(小学部・中学部・高等部)いずれかの卒業生で大学生の方
- ・保護者の皆さま

詳細は決まり次第ご案内いたします。皆さまのご参加を心よりお待ちしております!

5. 実際の映像もご覧いただけます!

右記のQRコードから「ファミリースキー in オーストリア」の様子をご覧いただけます。



インフォメーション

- **入試相談コーナー (幼・小・中・高・大学)**
10:00～14:30/K-12中央校舎アトリウム
- **【KEYAKI】**
購買部がお飲み物や玉川学園特産品等の販売を実施します。
- **【経塚オフィス棟前】**
玉川学園オリジナルアパレル&グッズ。FC町田ゼルビアとのコラボグッズも数量限定で販売します。



※KEYAKIトイレは2Fのみ

体育祭当日は通行可 工事中

第97回 体育祭

令和7年10月11日(土)

TAD

TAMAGAWA ATHLETIC DEPARTMENT

ファミリースキー in オーストリア開催!

1. オーストリアと玉川学園の歴史

玉川学園では創立当初から「本物に触れる教育」を大切にしてきました。

1930年、生徒の「世界一人に習いたい」という声に応じて、当時「スキーの神様」と称されたハンネス・シュナイダー氏(オーストリア)を招聘し、教育とスポーツの融合を実現。その後も、シュテファン・クルツェンハウザー氏らを招くなどオーストリアスキーとの深いつながりを築いてきました。



2. 初の研修地訪問

ーハンネス・シュナイダーの故郷へ



創立100周年を目前に控えた玉川学園では、スキー教育の原点とも言えるオーストリア・サンクリストフでの研修を初めて実施しました。現地では国家検定スキー教師からの直接指導に加え、シュナイダー博物館や生家を訪問するなど、歴史的・文化的背景を深く学びながら、学園の歩みを体感する機会となりました。

3. 参加者の声

ー「ホンモノに触れる体験」
参加者からは「総滑走距離90km以上を滑りきり、自分の限界に挑戦できた」「本物の技術に触れることで、スキーの魅力が何倍にもなった」といった感想が寄せられました。玉川の理念である「健の教育」や「本物との出会い」を実感する、充実した5日間となりました。



玉川学園・玉川大学

